

Communiqué de **Presse**

Une réunion publique pour un projet d'épicerie participative est organisée mercredi 5 juin à Arquian

En partenariat avec l'association Bouge ton CoQ !, le Conseil départemental accompagne la création d'épiceries participatives et citoyennes dans des communes qui n'ont plus de commerce. Ces initiatives novatrices se sont déjà concrétisées à La Marche et à Urzy, et sont en bonne voie à Pougny et Champvert.

Dans le cadre de cette convention, une nouvelle commune s'engage dans cette démarche : Arquian. Une réunion publique y sera organisée pour présenter aux habitants, commerçants, élus, producteurs, etc. le modus operandi d'une épicerie participative.

Rendez-vous est donné

**mercredi 5 juin à 18 h 30, salle Jean-Carriès
(place Jean-Carriès, Arquian).**

Beaucoup de communes rurales de la Nièvre n'ont pas, ou plus, de commerce. Dans un village, le commerce représente un lien social privilégié. Lorsqu'il disparaît, la dernière lumière s'éteint. C'est pourquoi le Conseil départemental s'est associé à Bouge ton CoQ ! pour accompagner et financer, sur le territoire, l'ouverture d'épiceries participatives dont le fonctionnement repose sur l'engagement des citoyens.

Votée en septembre 2022, la convention avec Bouge ton CoQ ! fixe les conditions du partenariat et octroie une aide de 20 000 euros pour lancer l'amorçage de 10 épiceries.

La presse est invitée à relayer cette invitation et à couvrir cette réunion publique.

Contact :

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17